
 

 

 

運営委員会の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市飯南学校給食センター運営委員会 

２．開 催 日 時 平成 29年 6月 19日（月） 午前 11時 00分～午前 11時 20分 

３．開 催 場 所 松阪市立飯南中学校小会議室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎ 中西信治、○ 斎藤秀夫、篠原由紀子、山本哲司、 

中瀬鉄夫、山本伸市、青木奈緒子、大久保寿洋、松倉悦子、 

瀬之上敏生(平成 28年度監事) 

(給食管理課) 内山次生 

（事務局）高尾昭次、堤久美子、中出栄一 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 0人 

７．担 当 

松阪市教育委員会給食管理課 

TEL 0598-61-1155 

FAX 0598-28-7312 

e-mail  kyusyoku.div@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．松阪市飯南学校給食センター運営委員会規程について 

 ２．平成 29年度飯南学校給食センター運営委員名簿について 

 ３．平成 29年度飯南学校給食センター運営委員名簿役員組織(案)について 

 ４．平成 29年度飯南学校給食センター運営について 

 ５．その他 

 

議事録 

 別紙 
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第1回松阪市飯南学校給食センター運営委員会会議録 

 

日 時  平成29年6月19日（月）午前11時00分～ 

場 所  松阪市立飯南中学校小会議室 

 

所 長   おはようございます。 

本日は、多忙のところお集まり頂き ありがとうございます。 

平素は、飯南学校給食センターの円滑な運営にご支援ご協力を賜り誠に 

ありがとうございます。只今から、松阪市飯南学校給食センター運営委 

員会を開催させていただきます。 

それでは、事項書にもとづきまして進めてまいりたいと思います。 

まず、委嘱状の交付でございますが、先ほど机にお渡しさせていただき

ました。１年間よろしくお願いいたします。 

 

所 長   それでは只今から、運営委員会を始めてまいりたいと思います。 

 まず最初に、給食管理担当参事(内山次生)からあいさつを致します。 

      (参事あいさつ) 

     

所 長   それでは、会議に先立ちまして自己紹介をお願いしたいと思います。 

（各自自己紹介） 

 

所 長  それでは、協議事項に入らせていただきます。 

まず、事項書(1)松阪市学校給食センター運営委員会規程について及び事

項書(2)の運営委員名簿について説明をさせていただきます。 

事務局お願いします。 

 

事務局 １ページの松阪市学校給食センター運営委員会規定の第4条(組織)をごら 

ん下さい。そこには、(教育委員会が委嘱して次のいずれかに掲げるもの 

で構成する)とあります。 

先ほど委嘱させていただきました、通りでございますが、当飯南学校給食

センターでは、 

・小学校長2名 

・中学校長1名 

・小学校保護者代表4名 

・中学校保護者代表1名 

・その他教育委員会が必要と認めた者)といたしまして、学識経験者2名

を委嘱させていただきました。 

お世話になりますが、３ページの別紙委員名簿の通りでございますので、

委員の皆様には、１年間よろしくお願いします。 

委員会の任務としましては、第3条にあります(審議事項)について、ご審

議頂くことになりますので、この規程に従いましてよろしくお願いします。 
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   次に、(3)平成２９年度飯南学校給食センター運営委員名簿 役員組織 

(案)についてでございますが、規程の第5条(役員)に基づきまして、事務局 

で過去の経緯等を参考にしながら、4ページのとおり役員組織(案)を作成さ 

せていただきました。 

委員長に飯南中学校校長 中西信治先生、副委員長に学識経験者の斎藤秀

夫さん、書記に柿野小学校ＰＴＡ副会長の 山本伸市さん、監事(監査)に 

粥見小学校校長 山本哲司生先生、柿野小学校ＰＴＡ副会長の青木奈緒子

さんを選任させていただきました。 

 

所 長 皆さんご承認よろしいでしょうか。 

 

委  員  委員一同異議なし。 

  

所 長   ありがとうございます。 

異議なしの声、お認め頂きましたので、(案)を削除して下さい。 

これより議事は、中西委員長で進めていただきます。 

     それでは、委員長よろしくお願いいたします。 

 

委員長   委員長を仰せつかりました。 

飯南中学校の中西です。よろしくお願いします。 

それでは、私の方で議事を進めてまいりたいと思います。 

事項書の(4)平成29年度飯南学校給食センターの運営について議題としま 

す。日ごろ感じて見える事何でも結構ですのでお願いします。 

                  

所 長 最初に堤栄養教諭から、安全安心で美味しい給食につきましてご説明させ

ていただきます。 

・衛生面について 

安全、安心でおいしい給食提供のため、加熱調理を基本として、仕上がり

から子どもたちが給食を食べるまでの時間が少しでも短くなるように心

がけています。 

また、納品された食材についても、ていねいな洗浄や異物の確認を行い、

細心の注意を払い調理を行っています。 

・食材について 

    食材については、国産食材を積極的に使用し、地場産物の活用も積極的に

行っています。牛乳や肉は三重県産を使用し、米、豆腐は市内の物を使っ

ています。また、野菜についても、旬に合わせたものを使用し、地域でと

れた新鮮なものを使うようにしています。 

・ちゃちゃもランチについて 

    ちゃちゃもランチは、月に１回、市内でとれたものを給食に取り入れた献

立として、大豆や緑茶、きくらげ、モロヘイヤ、まこも、しめじ、クレソ

ンなどを使った献立になっています。 
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    今日の給食についてですが、 

    麦入りごはん、牛乳、中華飯、いかのてんぷら、ピリカラきゅうりあえの

献立です。 

ちゃちゃもランチの献立の日になっています。 

中華飯の中に、飯高の菌床センターで作られた生きくらげを使っています。

生きくらげは、今が旬ですが、なかなか生のきくらげは手に入りにくく、

輸入された乾燥のものも多いことから、子どもたちに生きくらげの良さや

地域で作られているものを知ってほしいという思いで取り入れています。 

 

委員長 委員のみなさんご質問はございませんか。 

 

委員長 無いようですので、これで飯南学校給食センター運営委員会を終わります。 

    ありがとうございました。 



学識経験者 斎藤　 秀夫
体育振興会委員

（元会長）

平成29年度　松阪市飯南学校給食センター運営委員会出席予定者

　　　松阪市飯南学校給食センター

役     職    名 氏      名 備  考

学識経験者 篠原由紀子
民生委員・児童委員協議会

副会長

飯南中学校校長 中西　信治

柿野小学校校長 中瀬　鉄夫

粥見小学校校長 山本　哲司

柿野小学校保護者代表 山本　伸市 PTA副会長

柿野小学校保護者代表 青木奈緒子 PTA副会長

粥見小学校保護者代表 大久保寿洋 PTA副会長

粥見小学校保護者代表 　　　　杉本　実香（欠席） PTA副会長

飯南中学校ＰＴＡ代表 松倉　悦子 PTA副会長

監　　事 瀬之上敏生 平成２8年度監事

給食管理担当参事兼給食管理課
長事務取扱

内山　次生

飯南学校給食センター所長 高尾　昭次

栄養教諭 堤　久美子

給食センター事務担当 中出　栄一


